

INDEPENDENCIA
Y VERACIDAD

El Comercio

AL SERVICIO DEL PAÍS
DESDE 1839

www.elcomerciope.com.pe

tema del día. ESPECIAL. MASACRE EN MADRID [A2-3-4-6-14 y B3]

“Nos han matado a todos”



NO LO PUEDEN CREER. La escena era desgarradora y en medio del dolor surgieron las muestras de solidaridad cuando los heridos que podían valerse por sí mismos ayudaban a los más graves.

Bajo este lema el pueblo español repudia masivamente la muerte de 192 personas y 1.400 heridos en atentados simultáneos

Mueren dos peruanos, uno está desaparecido y siete se salvan milagrosamente

Brigada de Al Qaeda se atribuye los ataques. Usaron más de 100 kilos de dinamita

MADRID/LIMA [EL COMERCIO/AGENCIAS]. Un cuádruple y simultáneo ataque con bombas contra trenes repletos de pasajeros, a solo tres días de las elecciones generales, dejó al menos 192 muertos y más de 1.400 heridos. La acción fue atribuida inicialmente a ETA, pero la brigada de Abu Hafís al Masri, grupo ligado a Al Qaeda que lidera Osama Bin Laden, se adjudicó la acción criminal. Entre los fallecidos figuran los peruanos Juan Antonio Sánchez Quispe (45) y Carlos Fernández Dávila.

Los atentados merecieron la condena unánime de los mandatarios del mundo y de la ONU. Dos

explosiones sobre las 7:40 a.m. hora local (1:40 a.m. hora peruana) ocurrieron en la estación central de Atocha, en el corazón de Madrid, otra en la estación de El Pozo del Tío Raimundo y otra en Santa Eugenia, dos barrios obreros de la periferia madrileña. En las acciones criminales se usaron más de cien kilos de dinamita. Los trenes iban repletos de viajeros, la mayoría trabajadores y estudiantes que, como cada día, se dirigían a sus centros de estudio o labores. El presidente del Gobierno, José María Aznar, llamó a los españoles a salir a las calles hoy viernes a protestar contra los ataques, y prometió que su go-

bierno arrestaría a los criminales responsables. El rey Juan Carlos expresó, en un mensaje televisado, su repulsa por los atentados de Madrid. Ante la barbarie terrorista que ha sumido hoy a España en el más profundo dolor, el rey pidió unidad, firmeza y serenidad en la lucha contra el terrorismo. En la Puerta del Sol de Madrid se congregaron anoche miles de españoles con lágrimas en los ojos, para protestar contra los hechos criminales. De la multitud nacieron gritos de izquierda o derecha: “Todos contra (la banda separatista armada vasca) ETA” o “Matando a esas personas, nos han matado a todos”.

Así lo dijo

“El terrorismo nunca consigue sus objetivos, unamos fuerzas para terminar con esta lacra”

El rey Juan Carlos

OTRA VEZ EL 11 TRÁGICO

Este atentado se produce 912 días después del ataque a las Torres Gemelas de Nueva York

LA ANGUSTIA

Se teme por la vida de un peruano que permanece desaparecido y por una compatriota que se encuentra grave

buenos días

Condena y solidaridad

LOS PERUANOS SABEMOS BIEN CÓMO DUELE el terror. Lo vivimos en carne propia durante más de una década y por ello comprendemos el drama que hoy enluta Madrid y toda España.

Aún se discute de quiénes fueron las manos asesinas que sembraron explosivos en los trenes madrileños, pero lo cierto es que, en este momento, poco importa: las mentes que planearon y ejecutaron este monstruoso ataque ya están condenadas.

La noticia no puede sino movernos a expresar al pueblo español, incluidos los residentes en nuestro país, nuestras más sentidas condolencias y a levantar la voz para repudiar enérgicamente este atentado.

Como sabemos, en España hay una numerosa colonia peruana. Por tal motivo, en nuestra página web www.elcomerciope.com.pe, hemos instalado una línea de contacto para que quienes tengan familiares en Madrid puedan comunicarse con ellos. Del mismo modo, hemos abierto otro espacio para el envío de expresiones de solidaridad y condolencia.

En esta hora de angustia y dolor, reiteramos a cada ciudadano español nuestro sentimiento de pesar y nuestro abrazo solidario.

[DEPORTE TOTAL]



Se cayó. Cienciano quedó prácticamente eliminado de la Copa Libertadores al perder de local en Arequipa por dos goles a uno frente al Nacional de Uruguay. Con cuatro partidos jugados, los cusqueños solo han cosechado tres puntos. Los goles del Nacional fueron marcados por Sebastián Eguren y Walter Coelho. Descontó Sergio Ibarra. [DT2-3]

PASO PREVIO [B2]

Conozca los litigios pendientes para el TLC

El 17 de marzo una delegación oficial peruana deberá sustentar ante el Congreso de EE.UU. los avances alcanzados por los procesos judiciales de las empresas estadounidenses en el país. La razón de ello es el compromiso que el Perú asumió en setiembre del 2002 para alcanzar los beneficios del ATPDEA y ahora es un paso previo para iniciar las negociaciones de un tratado de libre comercio con nuestro principal socio comercial. En esta edición incluimos una breve reseña de seis de los casos más importantes pendientes de solución, uno de los cuales, por ejemplo, data de la década de los años 70.



LUCES

Narradores de cuentos ofrecen mágicas veladas
Lima encantada [C7]

PERÚ

Decomisan 2,5 toneladas de droga

Asombro en Lambayeque [A11]

LIMA

Secuestran a empresario metalmeccánico

En la puerta de su casa [A10]